

Zinntafel für König Werner

Scheibenhängen einmal anders beim Schützenverein Ledde

-mdo- **TECKLENBURG-LEDDE.** Passend zur Schützennachfeier gab es königliches Wetter am Königsring. Der Schützenverein Ledde hatte dazu am Samstag eingeladen.

König Werner Holle und Gefolge begrüßten die zahlreichen Schützen sowie die Spielgemeinschaft Ledde/Lengerich. Zu einem kleinen Umtrunk ließ der König den Verein abtreten, bevor es dann zum Scheibenhängen ging. Das war in diesem Jahr etwas anders, denn König Werner bekam eine Zinntafel als Erinnerung an seine Königswürde. Diese wurde feierlich in seinem Wohnzimmer überreicht. Die Spielgemeinschaft spielte auf und begleitete König Werner beim Ehrentanz.

Anschließend ging es gemeinsam auf den langen Weg zum Ledder Schießstand. Da ließ es sich König Werner nicht nehmen, nach der Hälfte des Weges am Vereinslokal Folsche eine Pause einzulegen. Am Schießstand angekommen wurde noch



Im Doppelkopf nicht zu schlagen: Die beste Mannschaft und der beste Einzelspieler kommen vom veranstaltenden Schützenverein Ledde.

Foto: -mdo-

gemütlich weitergefeiert.

Des Weiteren hatte der Vorsitzende Norbert Hinnah noch etwas bekannt zu geben: Am Freitag fand zum achten Mal die Doppelkopf-Schützenvereins-Stadtmeisterschaft statt. Der Schützenverein Ledde war Ausrichter und freute sich über sieben teilnehmende Mannschaften. Nach vielen spannenden Runden stand am späten Abend der Sieger fest. Beste

Mannschaft wurde der Schützenverein Ledde und bester Einzelspieler Norbert Hinnah, ebenfalls vom Schützenverein Ledde. 2005 wurde dieses Turnier von einem Ledder Schützenbruder ins Leben gerufen und die beste Mannschaft erhält einen Wanderpokal.

Im nächsten Jahr ist der Schützenverein aus Leeden-Loose mit der Ausrichtung des Turniers an der Reihe.